



**Raiffeisenbank  
Rosenstein eG**

Heubach                      Bahnhofstraße 2  
Bartholomä                73540 Heubach  
Böbingen                    Telefon: 07173 1809-0  
Heubach-Lautern        Telefax: 07173 1809-400  
Heuchlingen                Mail: info@rb-rosenstein.de  
Mögglingen                www.raiffeisenbank-rosenstein.de

**Ansprechpartner:**  
Sonja Hieber                Telefon: 07173 1809-111  
Marketing                    Telefax: 07173 1809-400  
    Mail: sonja.hieber@rb-rosenstein.de

Datum:                      2016

## Raiffeisenbank Rosenstein erstattet in Lautern Bericht über erfolgreiches Geschäftsjahr



Presseinformation

Heubach/Lautern (wos) Den Auftakt zu den diesjährigen Mitgliederversammlungen der Raiffeisenbank Rosenstein bildete diesmal die Versammlung im Gärtnerdorf Lautern. Zu Beginn begrüßte Aufsichtsratsmitglied Hermann Schmid. „Als örtliche Bank fühlen wir uns mit der Region und den Menschen, die in ihr leben, verbunden“ stellte dieser bei der Eröffnung und Begrüßung voraus.

„Stammgast“ Bernhard Deininger, Ortsvorsteher von Lautern, bestätigte, dass ihm seine Anwesenheit auf der Mitgliederversammlung wichtiges Anliegen ist. „Die Bank im Dorf ist von großer Wichtigkeit und die Raiffeisenbank praktiziert Nähe wie kein anderer, was Vertrauen schafft, aber nicht selbstverständlich ist. Bäcker und Metzger brauchen Kundenfrequenz, ebenso die Bank!“ betonte Bernhard Deininger. Der Ortsvorsteher bedankte sich für die Unterstützung der Raiffeisenbank für verschiedenste Aktionen und quasi alle Vereine in Lautern und führte beispielhaft die Aktion „Älter werden in Lautern“, die neuen Uniformen des Musikvereins und



die jährlich durchgeführten Jugendfreizeiten an. Das alles unterstütze die Raiffeisenbank stets sehr großzügig.

Einen Abriss der Tätigkeiten seines Gremiums lieferte Aufsichtsratsmitglied Hermann Schmid der Versammlung in Lautern und bestätigte den Mitgliedern, dass die Zusammenarbeit zwischen Vorstand und Aufsichtsrat sehr gut sei.

„Erfolgreich in herausforderndem Umfeld“ kann man den Bericht des Vorstands, vorgetragen von Karl Magenau, überschreiben. Er betonte: „Die Raiffeisenbank Rosenstein ist eindeutig positioniert und bestens aufgestellt“ und unterbaute diese Aussage mit einem umfassenden Zahlenwerk zu den Ergebnissen der Raiffeisenbank Rosenstein im Gesamten und auch vor Ort in der Geschäftsstelle Lautern. Dabei habe die Raiffeisenbank Rosenstein gemessen an anderen vergleichbaren Banken ein durchaus zufriedenstellendes Ergebnis erzielt. Dies sei, so Karl Magenau, in Zeiten von absoluten Niedrig- oder gar Negativzinsen für eine Bank durchaus nicht selbstverständlich, vielmehr sei man im Vorstand stolz auf das vom Team der Raiffeisenbank Rosenstein erarbeitete Ergebnis, das in manchen Bereichen gar die bereits sehr guten Werte des Vorjahres nochmals toppen und übertreffen konnte.

Michael Kessler stellte sich als neues Gesicht der Bank vor Ort mit seinem beruflichen Werdegang der Versammlung vor. Er ist seit Mai 2016 Leiter der Geschäftsstelle Lautern und betreut zudem für die gesamte Raiffeisenbank Rosenstein den Bereich Electronic-Banking.

Für die erneute Wahl in den Aufsichtsrat nominiert die Versammlung Hermann Schmid einstimmig, worüber dieser sich sehr freute.

Zum unterhaltsamen Ausklang der Versammlung bot die Raiffeisenbank Rosenstein dieses Mal eine Reise nach Bolivien. Karl Heinz Ranz präsentierte eine sehr interessante Multivisionsschau über das unbekannt Land in Südamerika.

Zum Bild Lautern:

Die Verbundenheit zu ihren Mitgliedern demonstriert die Raiffeisenbank Rosenstein durch die Ehrung für langjährige Mitgliedschaft. In Lautern wurden geehrt: Dieter Schlenker für 40 Jahre, Johann Palzer und Karl Bosch für 50 Jahre und Hildegard Lange für 60 Jahre Mitgliedschaft.

Text / Foto: Wolfgang Stütz